

**Carolina Darias San Sebastián
Presidenta**

**Apertura de la exposición
Colores a la espera del alba, de Manolo Sánchez**



Canarias, enero 17/2017

Nos complace este mediodía presentar una nueva colección del artista tinerfeño Manolo Sánchez, miembro de las agrupaciones de acuarelistas de Tenerife, Barcelona y México, así como de la Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico y de la Academia Burckhardt, de Roma.

También forma parte del Instituto de Estudios Canarios. Ha sido presidente de la sección de pintura del Círculo de Bellas Artes y de la Agrupación de Acuarelistas Canarios. Tiene la condición, igualmente, de presidente de honor de la Agrupación de Acuarelistas de Cataluña.

Es un pintor laureado, autor de varios libros de dibujos, de etiquetas, carteles y decorados. Su obra figuras en valiosísimas colecciones particulares de las islas y de distintos puntos de Europa y América.

Estamos ante un pintor excepcional y el Parlamento de Canarias se congratula de acoger esta exposición en su probado afán de abrirse a la sociedad, mediante manifestaciones artísticas o culturales.

La producción de Sánchez está llena de sugerencias. Volvemos a descubrir su incesante capacidad creativa que refleja, por lo demás una personalidad artística fuera de lo común.

Nadie mejor que él para entender su concepto de ejecución de una obra, cuando afirma que “todo proviene de un riguroso estudio, desde el inicio del dibujo, composición, perspectivas, armonía del color, búsqueda del movimiento y de la atmósfera, hasta decidir, finalmente, cuándo un cuadro está terminado”.

Es una secuencia bien ensamblada: descubrir, pensar, pintar... Manolo Sánchez, uno de los pintores más reputados de Canarias, se recrea en su saber artístico.

Porque, tal como decimos en el tríptico editado para la ocasión, “al alba siempre se renuevan los colores”.



Enhorabuena. Gracias por su presencia.